



Nombre del Alumno: Clara Belén Vázquez González

Nombre del tema: Mapa mental

Parcial: I

Nombre de la Materia: Psicopatología II

Nombre del profesor: Guadalupe Recinos Vera

Nombre de la Licenciatura: psicología general

Cuatrimestre: 7timo

Factores de riesgo

Ciertos factores parecen aumentar el riesgo de sufrir el trastorno de personalidad antisocial, como:

Diagnóstico de un trastorno de la conducta infantil
Antecedentes familiares de trastorno de personalidad antisocial, otros trastornos de personalidad o enfermedades mentales.

Maltrato o descuido durante la infancia

Vida familiar inestable o violenta durante la infancia



Se caracteriza

por una intensa búsqueda de la perfección en las tareas que realiza. no permite a los que lo padecen adaptarse a las exigencias de su vida personal o profesional.



TRASTORNO DE LA PERSONALIDAD ANTISOCIAL

CAUSA

Se considera lo siguiente:

Los genes pueden hacerte vulnerable a desarrollar un trastorno de la personalidad antisocial, y las situaciones de la vida, especialmente el abandono y el abuso, pueden activar su desarrollo. Los cambios en la forma en que funciona el cerebro pueden haberse producido durante el desarrollo del cerebro.



SINTOMAS

se centra en una continua preocupación por los detalles, por el orden y por las normas, hasta el punto que el objetivo final que se plantea en cualquier actividad es difícil conseguirlo, al perderse en el difícil camino de la perfección, Excluyen de su vida el ocio y las actividades lúdicas, en su empeño exagerado de lograr el control y el orden a su vida.



Causas del trastorno de pánico

Clark y Salkovskis (1987). Según este modelo, diversos estímulos internos o externos pueden ser percibidos como amenazantes provocando miedo o aprensión.



¿Qué es trastorno de pánico?

Un ataque de pánico es la aparición súbita de miedo intenso o de malestar intenso que alcanza su máxima expresión en minutos.



TRASTORNO DE PÁNICO

En el trastorno de pánico, la presencia de un ataque de pánico está contenida en los criterios para el trastorno y el ataque de pánico no se utiliza como un especificador.



Síntomas

Palpitaciones, golpeteo del corazón o aceleración de la frecuencia cardíaca. 2. Sudoración. 3. Temblor o sacudidas. 4. Sensación de dificultad para respirar o de asfixia. 5. Sensación de ahogo. 6. Dolor o molestias en el tórax. 7. Náuseas o malestar abdominal. 8. Sensación de mareo, inestabilidad, aturdimiento o desmayo. 9. Escalofríos o sensación de calor. 10. Parestesias (sensación de entumecimiento o de hormigueo). 11. Desrealización (sensación de irrealidad) o despersonalización (separarse de uno mismo). 12. Miedo a perder el control o de “volverse loco.” 13. Miedo a morir.

Especificador del ataque de pánico

Los síntomas se presentan con el propósito de identificar un ataque de pánico; sin embargo, el ataque de pánico no es un trastorno mental y no se puede codificar. Los ataques de pánico se pueden producir en el contexto de cualquier trastorno de ansiedad, así como en otros trastornos mentales.



Al menos a uno de los ataques le ha seguido un mes (o más) de uno o los dos hechos siguientes: 1. Inquietud o preocupación continua acerca de otros ataques de pánico o de sus consecuencias.



Síntomas do Ataque de Pânico

